

## Action-réaction 1<sup>re</sup> semaine 27<sup>e</sup> Méli-Mélo 2023

Mercredi 16 Mars: C'est parti pour le 27e festival! Le coup d'envoi a été lancé aujourd'hui avec les ateliers créatifs « Têtes-arts » animés par Sylvie Gindre. Les petites têtes blondes et brunes, niveau élémentaire et maternelle ont fabriqué des marionnettes-chaussettes très élaborées. Petite restitution à la fin de chaque atelier pour les rendre animées et vivantes. Merci Sylvie pour cette belle proposition!















**Vendredi 17 Mars :** Très beaux moments de retrouvailles, tout à la fois revigorants et émouvants autour des résidents de la MAS des Tout-Petits et de leurs peintures. Un nouvel invité cette année : l'Essor de Fontenay-les-Briis, établissement d'accueil médicalisé qui apporte une réponse aux adultes souffrant d'épilepsie sévère. Le 27e Méli-Mélo est bien lancé. Les tableaux très colorés ont conquis le public. Les prestations de danses des associations Texas-Country 91 et de Adage et la lecture d'une nouvelle issue du 1<sup>er</sup> concours de nouvelles des Amis de la Bibliothèque ont été de qualité et émouvantes. Le pot d'amitié élaboré par le personnel des Tout-Petits a été bienfaisant et convivial. Merci à tous !















Samedi 18 Mars: Atelier de lutherie urbaine présenté et animé par l'EML (Ecole de Musique de Limours) pour le Méli-Mélo: succès très mérité qui a accueilli beaucoup de monde, notamment pour la confection de flûtes à partir de tubes PVC et pour celles de petites percussions à partir de petits bidons plastiques. Confection, décoration et essais des instruments, sous le regard attentif et les conseils avisés des professeurs.... Le résultat est positivement surprenant! Musiciens-bricoleurs, bricoleurs d'un matin, musiciens.... sans doute pour très longtemps! Un grand merci à tous de l'EML. Cela sonne vraiment bien dans votre école de musique!















Dimanche 19 Mars: Météo bretonnante certes, mais grand soleil cet après-midi à la salle du Paradou des Molières! Le duo Avned Mor avec Marc et Alain nous a offert un bon moment de dépaysement à l'écoute d'histoires tantôt drôles, tantôt émouvantes et de chansons entraînantes. Le public, très participatif plongé au cœur de la Bretagne, est reparti le cœur plus léger. Merci aux artistes, à la Commune des Molières et aux bénévoles présents pour les nécessaires coups de main.













